



SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



Comisión Nacional de Bioética

Alertas Informativas

Viernes 27 de mayo, 2022



SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



[f](https://www.facebook.com/gob.mx/salud/conbioetica) [i](https://www.instagram.com/gob.mx/salud/conbioetica) [y](https://www.youtube.com/gob.mx/salud/conbioetica) [gob.mx/salud/conbioetica](https://www.gob.mx/salud/conbioetica)

Índice

| | |
|--|---|
| Índice..... | 1 |
| Ética en la Investigación..... | 4 |
| 1. Unos científicos arrojan luz sobre una proteína relacionada con la diabetes y la hipertensión..... | 4 |
| 2. Viruela de mono: Investigadores de España obtienen la primera secuencia completa del virus..... | 4 |
| 3. Hyundai to submit fast track processing request to FDA for monkeypox drug..... | 4 |
| Bioética y Salud Pública..... | 5 |
| 4. Personas recuperadas de covid-19 pueden donar y ser receptoras de órganos: Cenatra..... | 5 |
| 5. Reducir el consumo de televisión puede prevenir el 11% de los casos de enfermedades coronarias, según un estudio..... | 5 |
| 6. Un nuevo enfoque contra el cáncer de pulmón consigue una reducción completa del tumor en el 38% de los pacientes..... | 5 |
| Grupos en situación de vulnerabilidad..... | 6 |





7. Chile pide perdón a la mujer con VIH sometida a una esterilización sin su consentimiento 6

Bioseguridad y emergencias en salud 6

8. Diez estrategias para luchar ante nuevas posibles pandemias, según la industria 6

9. CDC Confirms 10 Monkeypox Cases Across Eight States, Health Officials Expect More to Come 7

10. La OMS no recomienda vacunaciones masivas contra la viruela del mono 7

Ética ambiental..... 7

11. Aprueba Comisión dictamen en materia de conocimientos y competencias sobre biodiversidad y medio ambiente 7

12. Sólo 95 países tienen sistemas de alerta temprana para notificar sobre un desastre inminente 8

COVID-19 Panorama Internacional 8

13. Coronavirus disease (COVID-19) outbreak situation 8

COVID-19 Panorama Nacional 9

14. Comunicado Técnico Semanal COVID-19 México 9

Infraestructura institucional en bioética 9

15. Tráiler Videoconferencia: Transfusiones en pacientes testigos de Jehová..... 9

16. Infografía: Horizonte de acciones estratégicas CONBIOÉTICA..... 9

17. Infografía: Cero tolerancia a las conductas de hostigamiento sexual y acoso sexual..... 9

18. Catálogo de publicaciones científicas en bioética. Abril 2022 10

19. Convocatoria: Reconocimiento de Trabajo Social y de Gestión de la Calidad y Seguridad 10

20. Facebook de la Comisión Nacional de Bioética-CONBIOÉTICA..... 10

21. Biblioteca CONBIOÉTICA..... 10

Formación y capacitación en bioética 11

22. Convocatoria: Propuestas para el Congreso anual de la INS 11

23. Convocatoria: III Coloquio de Investigación. Verano 2022..... 11

24. Conferencias: Razonamiento ético en Medicina. Junio 11

25. Diplomado: En Ética y Normatividad en la Investigación Clínica. Inicio: 16 junio 12





SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



| | |
|--|-----------|
| 26. Inscripción hasta el 27 de junio: Curso de actualización en bioética. “Bioética, muerte e inmortalidad” 4-8 julio..... | 12 |
| 27. Convocatorias para presentaciones orales y pósters: II Congreso Internacional Ética y Bioética Dra. Susana Vidal. 19-21 octubre..... | 12 |
| 28. Taller: Aprendiendo a enseñar en bioética. (Pre Congreso Internacional de Bioética IIB). 04-05 julio..... | 13 |
| 29. Congreso Internacional de Bioética IIB: La bioética como herramienta de construcción para la nueva normalidad. 04-08 julio | 13 |
| 30. X Encuentro La Bioética en la Educación Superior. 11-13 octubre | 13 |
| 31. Oferta académica: Facultad de Bioética de la Universidad Anáhuac México | 13 |
| 32. Encuesta: Condiciones de empleo y salud mental. Un análisis de género..... | 14 |
| Aviso Importante | 15 |





Ética en la Investigación

1. Unos científicos arrojan luz sobre una proteína relacionada con la diabetes y la hipertensión

CORDIS - 27/05/22

Mediante la combinación de diversas técnicas, unos investigadores respaldados por la Unión Europea (UE) han descubierto el aspecto y el funcionamiento del NHA2, un intercambiador de sodio-protones. Este descubrimiento podría llevar al desarrollo de nuevos fármacos contra la hipertensión y la diabetes. La cantidad de sal y de agua presente en nuestras células, así como su pH, está estrictamente controlada para su supervivencia. A fin de mantener el equilibrio necesario, unas proteínas especiales desempeñan un papel fundamental al intercambiar protones (iones de hidrógeno o H⁺) por iones de sodio (Na⁺) o de litio (Li⁺) entre las membranas celulares... ([Leer más](#))

2. Viruela de mono: Investigadores de España obtienen la primera secuencia completa del virus

El Financiero - 26/05/22

Investigadores españoles han conseguido el primer borrador de la secuencia completa del virus causante de la viruela del mono, a partir de las muestras de 23 pacientes. Lo ha logrado un equipo del Instituto español de Salud Carlos III y el logro permitirá hacer análisis más avanzados para obtener datos sobre su comportamiento y comprender mejor su origen, circulación y difusión. La secuenciación completa ha confirmado que el virus de la viruela de los monos del brote que se está produciendo en España pertenece a un grupo fitogenético de África Occidental, que es el de menor virulencia entre los conocidos y el que se ha identificado por el momento en la mayoría de los países fuera de África implicados en este brote... ([Leer más](#))

3. Hyundai to submit fast track processing request to FDA for monkeypox drug

Pharmaceutical Technology - 26/05/22

Hyundai Bioscience anunció sus planes para solicitarle a la Administración de Alimentos y Medicamentos de Estados Unidos (FDA por sus siglas en inglés) la autorización rápida (*fast-track*) para el CP-COV03, un candidato a fármaco antiviral oral para tratar la viruela símica. El ingrediente activo de CP-COV03 es la niclosamida, un fármaco dirigido a las células, en



comparación a otros que se dirigen a los virus. El amplio espectro del medicamento antiviral puede estimular la autofagia celular y lograr que la célula identifique al virus como una sustancia extraña y luego eliminarla. Por esta razón, la comunidad científica considera que el mecanismo de acción farmacológica del antiviral es apropiado para casi todos los tipos de infecciones virales. CP-COV03 fue desarrollado por la compañía para tratar la COVID-19... ([Leer más](#))

Bioética y Salud Pública

4. Personas recuperadas de covid-19 pueden donar y ser receptoras de órganos: Cenatra

Milenio - 26/05/22

Las personas que padecieron covid-19 pueden donar y ser receptoras de órganos y tejidos, previa realización de estudios de laboratorio y prueba PCR para descartar la presencia del virus SARS-CoV-2, informó el director general del Centro Nacional de Trasplantes (Cenatra), José Salvador Aburto Morales. En lo que va de 2022 se han realizado mil 761 trasplantes de órganos y tejidos en el país, lo que representa la recuperación de 55 por ciento de esta actividad que se vio afectada por la pandemia ante las condiciones de riesgo y prioridad que representó la atención a covid-19... ([Leer más](#))

5. Reducir el consumo de televisión puede prevenir el 11% de los casos de enfermedades coronarias, según un estudio

Infobae - 27/05/22

Más de 1 de cada 10 casos de cardiopatía coronaria podría prevenirse si las personas redujeran el tiempo que pasan frente a la televisión a menos de una hora al día, sugiere una investigación. La cardiopatía coronaria se produce cuando se acumula material graso dentro de las arterias coronarias, lo que hace que se estrechen, lo que reduce el suministro de sangre al corazón. Los investigadores dicen que reducir el tiempo que se pasa frente al televisor podría reducir el riesgo de desarrollar la enfermedad... ([Leer más](#))

6. Un nuevo enfoque contra el cáncer de pulmón consigue una reducción completa del tumor en el 38% de los pacientes

Infosalus - 27/05/22



Investigadores españoles han establecido un nuevo enfoque en el tratamiento del cáncer de pulmón que supondrá un cambio de paradigma para tratar a este grupo de pacientes, ya que han conseguido un hito médico al aumentar hasta el 36,8 por ciento el número de pacientes que logran una reducción completa del tumor, frente al 6 por ciento que lo consigue con el enfoque tradicional. De este modo, los investigadores pertenecientes al Grupo Español de Cáncer de Pulmón (GECP) abren la puerta a aumentar el porcentaje de pacientes que logran una remisión completa de su tumor a largo plazo. Se trata de un gran avance si se tiene en cuenta que en la actualidad sólo un 30% de los pacientes con este tipo de tumor en estadios iniciales sobrevive más allá de los cinco años... ([Leer más](#))

Grupos en situación de vulnerabilidad

7. Chile pide perdón a la mujer con VIH sometida a una esterilización sin su consentimiento

El País - 26/05/22

Al poco de quedar embarazada, Francisca, de 20 años, casada, dio positivo con VIH. La mujer de escasos recursos comenzó un tratamiento antirretroviral, aterrada de transmitirle el virus al bebé en camino. Rompió fuentes el 4 de noviembre de 2002 en el hospital público de Curicó, a 200 kilómetros al sur de Santiago. Mientras esperaba que le practicaran una cesárea, el personal médico de turno la acusó de irresponsable por tener un hijo en sus condiciones. El niño nació sano, pero cuando Francisca despertó, una enfermera le informó que la habían esterilizado. Ella nunca solicitó el procedimiento quirúrgico, ni dio su consentimiento por escrito ni verbal, como obliga la ley desde el 2000... ([Leer más](#))

Bioseguridad y emergencias en salud

8. Diez estrategias para luchar ante nuevas posibles pandemias, según la industria

Gaceta Médica - 26/05/22

Desde el inicio de la pandemia de la COVID-19 en marzo de 2020, los expertos ya comenzaron a dar señales de alarma acerca de posibles apariciones más frecuentes de zoonosis y posibles nuevas pandemias. Un caso reciente es el relacionado con los brotes de la viruela del mono en distintas partes del mundo, que ha impulsado al Gobierno a comenzar a pensar en la compra de vacunas. Así, uno de los protagonistas de la pandemia, el sector de la industria farmacéutica, ha plasmado su experiencia en el documento público “Aplicación de las lecciones aprendidas de la COVID-19 para crear un mundo más saludable, seguro y



equitativo”. Este documento agrupa las principales estrategias y medidas para hacer frente a nuevas pandemias. El autor del informe ha sido la Federación Internacional de la Industria del Medicamento (IFPMA)... ([Leer más](#) / [Documento IFPMA](#))

9. CDC Confirms 10 Monkeypox Cases Across Eight States, Health Officials Expect More to Come

People - 27/05/22

Hasta el viernes 27 de mayo, los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades de Estados Unidos han identificado 10 casos de viruela símica alrededor de 8 estados. Las autoridades de salud confirmaron que los casos positivos al virus se han reportado en California, Colorado, Florida, Massachusetts, Nueva York, Virginia y Washington. “Nunca antes se había visto un brote de viruela símica de tal escala y alcance alrededor del mundo” dijo el Dr. Raj Panjabi, quien está liderando la respuesta de la Casa Blanca ante la viruela símica, en una conferencia el jueves... ([Leer más](#))

10. La OMS no recomienda vacunaciones masivas contra la viruela del mono

The Objective - 27/05/22

La Organización Mundial de la Salud no ve prioritario vacunar masivamente a poblaciones de ningún país contra la viruela del mono, una enfermedad de la que se han registrado cerca de 200 casos en países no endémicos, señalaron hoy expertos de la organización. «El rastreo de contactos, el estudio de los casos y el aislamiento son por ahora las principales herramientas para controlar la enfermedad», añadió la experta Rosamund Lewis, del departamento de viruela de la OMS, en una sesión técnica sobre el actual brote celebrada en la asamblea anual del organismo... ([Leer más](#))

Ética ambiental

11. Aprueba Comisión dictamen en materia de conocimientos y competencias sobre biodiversidad y medio ambiente

Cámara de Diputados - 26/05/22

La Comisión de Educación avaló un dictamen con proyecto de decreto que adiciona una fracción XII al artículo 18 de la Ley General de Educación, para establecer que el Sistema Educativo Nacional considere los conocimientos de las ciencias ambientales, el desarrollo



SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



sostenible, la preservación de la biodiversidad y el cuidado del medio ambiente. El documento destaca que es fundamental que la educación tenga como objetivo formar conciencia sobre el cuidado del medio ambiente y la biodiversidad para brindar la formación adecuada a la sociedad, desarrollar y fomentar acciones que le permitan tomar conciencia del papel que le corresponde y erradicar las consecuencias del daño ecológico... ([Leer más](#))

12. Sólo 95 países tienen sistemas de alerta temprana para notificar sobre un desastre inminente

Noticias ONU - 27/05/22

La cumbre de la Plataforma Global para la Reducción del Riesgo de Desastres terminó este viernes en Bali con un llamado a mejorar esos sistemas y pide a todos los países esforzarse por tener una mayor resiliencia para disminuir el creciente número de catástrofes por eventos climáticos y de otro tipo. El titular de la ONU recomienda que los sistemas de alerta temprana cubran a todos los habitantes del planeta en un plazo de cinco años. La reunión, organizada por la Oficina de la ONU para la Reducción de Riesgos de Desastres (UNDRR) y el gobierno indonesio, contó con la participación de representantes de unos 184 países, organizaciones internacionales y otros actores interesados, que durante tres días evaluaron los avances para proteger a las comunidades de las amenazas climáticas y otras catástrofes. Por el momento, sólo 95 países informaron tener sistemas de alerta temprana de riesgos múltiples que notifican a los gobiernos, las agencias y el público en general sobre un desastre inminente... ([Leer más](#))

COVID-19 Panorama Internacional

13. Coronavirus disease (COVID-19) outbreak situation

World Health Organization (WHO/OMS) - 26/05/2022

La Organización Mundial de la Salud reporta que para el 26 de mayo de 2022, con un corte a las 6:01pm CEST (Hora De Verano De Europa Central), se presenta un total acumulado de 524,878,064 casos confirmados, de los cuales 527,048 representan casos nuevos, un total acumulado de 6,283,119 defunciones y para el 24 de mayo de 2022 se han administrado un total de 11,811,627,599 dosis de vacunas... ([Leer más](#))



SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



COVID-19 Panorama Nacional

14. Comunicado Técnico Semanal COVID-19 México

Secretaría de Salud - 23/05/2022

La Secretaría de Salud informa, con un corte a las 17:00 horas del 23 de mayo de 2022, que nuestro país cuenta con un acumulado de 5,758,597 casos positivos de COVID-19, de los cuales 10,073 son casos activos y se reportó un acumulado de 324,765 defunciones. ([Leer más](#))

Infraestructura institucional en bioética

15. Tráiler Videoconferencia: Transfusiones en pacientes testigos de Jehová

Comisión Nacional de Bioética

La Comisión Nacional de Bioética estrenará la cuarta videoconferencia del ciclo 2022 el 30 de mayo a las 10:00. El Dr. Guillermo José Ruiz Argüelles habla sobre “Transfusiones en pacientes testigos de Jehová”. Se dará constancia de capacitación por una hora al aprobar la evaluación que estará disponible en la descripción del video en el [YouTube de la CONBIOÉTICA](#). ([Ver video / Programa Videoconferencias 2022](#)).

16. Infografía: Horizonte de acciones estratégicas CONBIOÉTICA

Comisión Nacional de Bioética

La Comisión Nacional de Bioética lanza una infografía que muestra las acciones estratégicas que realiza para atender la infraestructura institucional en bioética, las políticas públicas en salud, la gestión del conocimiento y la divulgación de la bioética, las alianzas estratégicas y la presencia internacional de la CONBIOÉTICA. ([Consultar infografía](#))

17. Infografía: Cero tolerancia a las conductas de hostigamiento sexual y acoso sexual

Comisión Nacional de Bioética

El Comité de Ética de la Comisión Nacional de Bioética lanza una infografía sobre la Cero tolerancia a las conductas de hostigamiento sexual y acoso sexual y el Protocolo para la



SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



prevención, atención y sanción del hostigamiento sexual y acoso sexual. ([Consultar infografía](#))

18. Catálogo de publicaciones científicas en bioética. Abril 2022

Comisión Nacional de Bioética

La Comisión Nacional de Bioética pone a su disposición la nueva edición del “Catálogo de publicaciones científicas en bioética” en el cual se presenta una recopilación de artículos publicados durante el mes de abril del 2022 y contenido multimedia relacionado con las temáticas de salud, bioética, derechos humanos... ([Consultar catálogo](#))

19. Convocatoria: Reconocimiento de Trabajo Social y de Gestión de la Calidad y Seguridad

Secretaría de Salud

La Secretaría de Salud, a través de la Dirección General de Calidad y Educación en Salud, invita a los integrantes de las Instituciones Públicas del Sistema Nacional de Salud a conocer y participar en las Convocatorias “Reconocimiento Nacional de Trabajo Social en el Sistema Nacional de Salud” y “Reconocimiento Nacional a la Gestión de la Calidad y Seguridad en la Atención de la Salud”. Hasta el 03 de junio. ([Consultar convocatoria](#))

20. Facebook de la Comisión Nacional de Bioética-CONBIOÉTICA

Comisión Nacional de Bioética

La Comisión Nacional de Bioética tiene el agrado de informar que ya cuenta con su página al interior de la plataforma de la red sociodigital Facebook, en la cual podrá seguir las actividades de este órgano desconcentrado de la Secretaria de Salud... ([Leer más](#))

21. Biblioteca CONBIOÉTICA

Comisión Nacional de Bioética

La Comisión Nacional de Bioética, a través de su biblioteca pública, ofrece acceso a información confiable y oportuna con el firme propósito de incentivar el conocimiento sobre



SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



bioética y su aplicación en áreas afines a la salud. ([Solicita información](#) / [Suscripción al boletín semanal](#) / [Ver póster](#))

Formación y capacitación en bioética

22. Convocatoria: Propuestas para el Congreso anual de la INS

International Neuroethics Society (INS)

La INS invita a investigadores y personal clínico a presentar propuestas de presentaciones para su próximo congreso anual (2 al 4 de noviembre). La fecha límite para la recepción de propuestas es el 31 de mayo a las 23:30 EDT... ([Consultar más información](#))

23. Convocatoria: III Coloquio de Investigación. Verano 2022

Universidad Anáhuac

La Facultad de Bioética de la Universidad Anáhuac invita al III Coloquio de investigación para facilitar un espacio de diálogo, crítica constructiva y retroalimentación que permita detectar áreas de oportunidad en los trabajos de investigación en bioética y fortalecer una cultura del conocimiento bioético. La recepción de trabajos está abierta hasta el 01 de junio. El 10 de junio, la Conferencia inaugural "Retracción de artículos en revistas científicas indizadas: causas y razones" estará a cargo de la Mtra. Karina Ordóñez. ([Más información](#) / [Ver convocatoria](#) / [Póster](#))

24. Conferencias: Razonamiento ético en Medicina. Junio

El Programa Institucional Ética y Bioética FACMED y el Seminario Universitario de Historia Filosofía y Estudios de la Ciencia y la Medicina (SUHFECIM) de la UNAM

El Programa Institucional Ética y Bioética FACMED y el Seminario Universitario de Historia Filosofía y Estudios de la Ciencia y la Medicina (SUHFECIM) de la UNAM invitan al ciclo de conferencias que se llevará a cabo el mes de junio y que abordará la ética en Medicina. 03, 17, 27 y 30 de junio de 12:00 a 13:00 horas en el Auditorio Raoul Fournier Villada de la Facultad de Medicina en la UNAM. Se entregará constancia con el 100% de asistencia. ([Más información](#) / [Registro](#))



SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



25. Diplomado: En Ética y Normatividad en la Investigación Clínica. Inicio: 16 junio

Colegio de Bioética de Nuevo León A. C. y la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud TecSalud

El Colegio de Bioética de Nuevo León A. C. y la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud TecSalud le invitan a participar en el Diplomado en Ética y Normatividad en la Investigación Clínica (ENIC) que se llevará a cabo del 16 de junio al 22 de octubre 2022 en formato virtual. El Diplomado tiene por objetivo preparar profesionales de la salud capaces de aportar valor al debate y aplicación de los aspectos éticos relacionados con la elaboración, conducción y supervisión de estudios de investigación clínica y cuenta con un doble aval académico por el Colegio de Bioética de Nuevo León A.C. y la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud TecSalud. ([Más información](#) / [Convocatoria de beca](#) / [Proceso de registro](#))

26. Inscripción hasta el 27 de junio: Curso de actualización en bioética. "Bioética, muerte e inmortalidad" 4-8 julio

Pontificio Ateneo Regina Apostolorum

La Facultad de Bioética, en colaboración con la Cátedra UNESCO de Bioética y Derechos Humanos, establecida dentro el Ateneo Pontificio Regina Apostolorum y la Universidad Europea de Roma, ha organizado el 20° Curso de actualización en bioética titulado: "Bioética, muerte e inmortalidad". Este curso de verano, en sede y en línea, abordará la cuestión de la mortalidad humana y la aspiración a la inmortalidad desde la perspectiva de las cuestiones bioéticas actuales... ([Consultar más información](#) / [Formulario de Inscripción](#))

27. Convocatorias para presentaciones orales y pósters: II Congreso Internacional Ética y Bioética Dra. Susana Vidal. 19-21 octubre

01 de julio cierre de convocatorias

La Facultad de Medicina, el Programa Institucional Ética y Bioética FACMED, Palacio de la Escuela de Medicina, Programa de Donación de Cuerpos, Seminario Sobre Medicina y Salud, Programa Universitario de Bioética, Seminario Universitario de Historia, Filosofía y Estudios de las Ciencias y la Medicina, Instituto de Investigaciones Jurídicas; además de la Academia Nacional de Medicina, Comisión Nacional de Bioética (CONBIOÉTICA), Asociación Latinoamericana y del Caribe de Facultades y Escuelas de Medicina (ALAFEM), Colegio de Bioética A.C, y Fundación Mexicana para la Salud A.C (FUNSALUD). La UNESCO y la RedBioética UNESCO organizan el congreso que se llevará a cabo los días 19, 20 y 21 de octubre en el Palacio de la Escuela de Medicina en la Ciudad de México. Las convocatorias estarán abiertas

hasta el 01 de julio del 2022. ([Convocatoria para póster](#) / [Convocatoria para presentaciones orales](#))

28. Taller: Aprendiendo a enseñar en bioética. (Pre Congreso Internacional de Bioética IIB). 04-05 julio

04-05 de julio. Instituto de Investigaciones en Bioética

El Instituto de Investigaciones en Bioética invita a participar en el Taller Pre Congreso que revisará experiencias desde un punto de vista docente sobre la educación bioética y los retos en la era de educación digital. Otro de los temas centrales serán los dilemas bioéticos que se presentan en relación con la privacidad y las temáticas que se verán en el congreso. El taller se llevará a cabo el 04 y 05 julio, 2022... ([Más información](#))

29. Congreso Internacional de Bioética IIB: La bioética como herramienta de construcción para la nueva normalidad. 04-08 julio

04-08 de julio. Instituto de Investigaciones en Bioética

El Instituto de Investigaciones en Bioética invita a participar en el VI Congreso Internacional de Bioética IIB “La bioética como herramienta de construcción para la nueva normalidad”, en el cual se llevará a cabo del 04 al 08 julio, 2022... ([Consultar más información](#))

30. X Encuentro La Bioética en la Educación Superior. 11-13 octubre

11-13 de octubre. UNICEF

La UNICEF invita invitando a participar al X Encuentro La Bioética en la Educación Superior, el cual se llevará a cabo del 11 al 13 de octubre del 2022... ([Más información](#))

31. Oferta académica: Facultad de Bioética de la Universidad Anáhuac México

Universidad Anáhuac México

La Facultad de Bioética en colaboración con la Coordinación de Educación Continua de la Universidad Anáhuac México ofrece programas de aprendizaje teórico y teórico proactivos en materia de Bioética, los cuales podrá consultar en su página web... ([Consultar catálogo de cursos](#))



SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



32. Encuesta: Condiciones de empleo y salud mental. Un análisis de género

Instituto de Investigaciones Sociales de la UNAM y el Instituto Nacional de Neurología y Neurocirugía

El Instituto de Investigaciones Sociales de la UNAM y el Instituto Nacional de Neurología y Neurocirugía de México están desarrollando el proyecto de investigación “Condiciones de empleo y salud mental. Un análisis de género”. Este proyecto busca establecer la relación entre las condiciones laborales de mujeres latinoamericanas y su salud mental, por ello aplican la presente encuesta en línea. La participación es voluntaria y la información proporcionada será utilizada solo con fines académicos... ([Más información](#))



SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



Aviso Importante

La presente síntesis informativa recopila algunas de las noticias acerca de las temáticas de bioética, salud, tecnologías emergentes en salud y temas afines que se han publicado durante los últimos días en diversos medios de información tanto nacionales como internacionales. La Comisión Nacional de Bioética no garantiza su veracidad ni es responsable de los contenidos vertidos en cuanto al uso de la información.



La biblioteca pública de la CONBIOÉTICA
ofrece acceso a información confiable
Contacta con nosotros

<https://bit.ly/bibliotecaconbioetica>

Clic aquí



SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



30
1992
2022
ANIVERSARIO

Biblioteca
CONBIOÉTICA
Encuentro y fuente de conocimiento

[gob.mx/salud/conbioetica](https://www.gob.mx/salud/conbioetica)

Calzada Arenal Núm. 134, Col. Arenal Tepepan, Alcaldía, Tlalpan C.P. 14610, Ciudad de México

Teléfono 55 5487 2760 <https://www.gob.mx/salud/conbioetica>

Calzada Arenal Núm. 134, Col. Arenal Tepepan, Alcaldía, Tlalpan C.P. 14610, Ciudad de México
Tel: (55) 5487 2760 <https://www.gob.mx/salud/conbioetica>



2022 Flores
Año de Magón
PRECURSOR DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA